



Johannes Albig

Bewerbung Parteirat

37 Jahre, verheiratet, ein Sohn,
eine Tochter

geboren in Oldenburg,
studiert in Trier,
Wahlheimat Kiel
johannes.albig@gruene-kiel.de

 0176-23571813

 joalbig

 joalbig

Parteimitglied seit 2012

seitdem immer wieder engagiert
u.a. in LAGen, als LAG-Sprecher,
BAG-Delegierter, Kreis-
vorsitzender, im Landesparteirat,
in Schreibgruppen, in
Wahlkämpfen, an Haustüren und
Bahnhöfen...

*Liebe Freund*innen,*

diese Pandemie bewegt und belastet uns alle seit über einem Jahr. Lange waren es Ältere und Menschen mit Vorerkrankungen, die besonders gefährdet waren und für die wir alle uns solidarisch eingeschränkt haben. Mit zunehmender Dauer und gewissen Impffortschritten rückten aber - zum Glück - auch jene in den Blick, denen es gesundheitlich zumeist gut ging, denen aber die Einschränkungen zu schaffen machten und leider bis heute machen. Selbstständige, Kulturschaffende, Menschen aus dem medizinischen und pflegerischen Bereich, Erzieher*innen, Lehrkräfte und viele weitere. Menschen, die mehr als voll ausgelastet waren und sind. Menschen, die sich wünschten, ausgelastet zu sein, ihrer Berufung nachgehen zu können. Aber auch Kinder, Jugendliche und Familien.

Und unter anderem für letztere möchte ich eine Stimme sein in den Beratungen und strategischen Überlegungen des Grünen Parteirats in Schleswig-Holstein.

beruflich

Diplom-Psychologe, acht
Jahre lang in der
Jugendhilfe tätig

seit 2019 Referatsleiter bei
der Grünen
Bürgermeisterin in Kiel

privat

Radfahrer,
Lastenradfahrer,
Bahnfahrer

Wochenmarktfan,
Kaffeetrinker,
Zeitungsleser

Spielplatztourist,
Wasseraufsucher,
Spaziergänger

Als Vater bald dreier Kinder in einer Familie mit partnerschaftlicher Aufgabenteilung. Aber auch mit dem Hintergrund als Leitungskraft in einer kommunalen Verwaltung mit den Bereichen Kitas, Offene Kinder- und Jugendarbeit, Jugendamt, Schulträgerschaft und Kultur.

Parteirat als Ort für Austausch und Strategie

Gemeinsam mit vielen anderen möchte ich den Parteirat nutzen als Ort des Austauschs zwischen Minister*innen, Fraktion, Landesvorstand, Kreisverbänden, Ortsverbänden, Landesarbeitsgemeinschaften, kommunalpolitisch Aktiven und gerne auch Menschen mit Erfahrungen aus der Kommunalverwaltung. Wir brauchen viele Blickwinkel, die Grünen in Schleswig-Holstein brauchen uns alle, um gemeinsam die wichtigen nächsten zwei Jahre erfolgreich zu gestalten.

Als LAG-Sprecher durfte ich mit am letzten Landtagswahlprogramm schreiben, als Kreisvorsitzender durfte ich einen partizipativen Prozess zur Erstellung eines Kommunalwahlprogramms und vier erfolgreiche Wahlkämpfe mitgestalten und und jetzt in der Kommunalverwaltung darf ich viel Erfahrung in der täglichen praktischen Umsetzung politischer Ideen und Ideale, aber auch in der Krisenbewältigung sammeln. Denn wie viele von euch wissen, erfolgt die Umsetzung in den Kreisen und Kommunen.

Mit all diesen Erfahrungen möchte ich gerne dazu beitragen, dass in Schleswig-Holstein zukünftig alles, vor allem aber viel Grün drin ist!

Über eure Stimme würde ich mich freuen!

Euer Johannes

PS. Sollte es sich wie bei der letzten Parteiratswahl abzeichnen, dass einige Kreisverbände überrepräsentiert sind und auch meiner dazugehören, lasse ich gerne anderen den Vortritt und nehme als Nichtmitglied an den Sitzungen teil.